

# **Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Gereja St. Fransiskus Asisi Menjelang Natal 2023 Berjalan Sukses dalam Ops Lilin Lodaya**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://sukabumi.indonesiasatu.id)**

Dec 24, 2023 - 14:51



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Gereja St. Fransiskus Asisi Menjelang Natal 2023 Berjalan Sukses dalam Ops Lilin Lodaya*

Pada hari Minggu, tanggal 24 Desember 2023, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., memimpin operasi pengamanan Gereja Stasi Fransiskus Asisi Palabuhanratu dalam rangka Ops Lilin Lodaya 2023. Kegiatan ini dilaksanakan pukul 08.00 WIB sebagai bagian dari langkah preventif menjelang perayaan Natal.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Sukabumi didampingi oleh Kapolsek Palabuhanratu dan personel pengamanan gereja. Tujuan utama dari operasi ini adalah memastikan keamanan gereja selama pelaksanaan Ops Lilin Lodaya 2023, serta melakukan monitoring terhadap potensi risiko keamanan yang mungkin timbul.

AKBP Maruly Pardede, selaku Kapolres Sukabumi, secara langsung terlibat dalam kegiatan tersebut. Beliau menegaskan pentingnya kehadiran aparat kepolisian dalam memastikan pelaksanaan ibadah Natal berlangsung dengan aman dan tenteram. "Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal kepada jemaat yang merayakan Natal di gereja ini," ujar Kapolres.

Dalam pelaksanaan operasi, Kapolres Sukabumi mengambil langkah-langkah proaktif dan responsif untuk menanggulangi potensi risiko keamanan. Hal ini mencakup peningkatan patroli di sekitar area gereja, pemeriksaan ketat terhadap setiap orang yang masuk, dan peningkatan kewaspadaan terhadap ancaman potensial.

Kegiatan pengamanan ini berjalan aman dan kondusif, menunjukkan koordinasi yang baik antara aparat kepolisian dan personel pengamanan gereja. Jemaat yang hadir pun dapat merayakan ibadah Natal dengan tenang dan khidmat.

Dalam laporannya, Kapolres Sukabumi menyampaikan rasa terima kasih atas kerjasama semua pihak yang turut serta dalam kegiatan tersebut. Ops Lilin Lodaya 2023 di Gereja Stasi Fransiskus Asisi Palabuhanratu menjadi bukti nyata komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat, khususnya dalam merayakan perayaan agama.